

Protokoll der Vollversammlung der Fachschaft
Geographie/Geoökologie/Regionalwissenschaften

Donnerstag, 27. Oktober 2005
Campus Neues Palais, Haus 8, Raum 0.58
Beginn: 18:00 Uhr
Ende: 19:45 Uhr

Tagesordnung:

TOP 1 Verabschiedung neue Satzung
TOP 2 Berichte des Fachschaftsrates 2004/2005
TOP 3 Wahl des Fachschaftsrates 2005/2006

Die Vollversammlung ist beschlussfähig, es wurde ordnungsgemäß geladen.

TOP 1

Die Satzung wurde mit 5 Enthaltungen und ohne Gegenstimmen angenommen.

TOP 2

Themen:

- Haushalt 2004
- Haushalt 2005
- Haushaltsplan 2005/2006
- Berichte über FSR-Arbeit (Gremienmitwirkung, BuFaTas, VeFa, FakRat, Institutsrat, Prüfungsausschüsse)
- Aktivitäten: Relaunch Homepage, Neugestaltung Fachschaftsraum (kritische Nachfrage zu Teppichboden), Erstsemestereinführung, Seminar Geo und Nationalsozialismus, Neuauflage T-Shirt, Dampferfahrt, Weihnachtsfeier, Partys, Grillen u.ä.
- Berichte aus der Arbeit am Institut für Geographie
- Berichte aus der Arbeit am Institut für Geoökologie
(> Probleme, Aufgaben für den neuen FSR: KVV, Stundenplangestaltung, Studienreform, Kommunikation Institute-Fachschaft...)

TOP 3

Der Wahlmodus sieht 2 Plätze pro Studiengang (MA, LA, RW, DGÖ) vor plus 2 Plätze für Kandidaten mit den weiteren meisten Stimmen.

Jede(r) Wahlteilnehmer(in) erhält einen gestempelten Stimmzettel, auf den er/sie 2 Namen unabhängig vom Studiengang aufschreiben kann.

Die Kandidatinnen und Kandidaten stellen sich kurz vor.

Kandidaturen und Ergebnisse:

Magister

Alfred Schmeißer (7 Stimmen, gewählt)

Benjamin (3 Stimmen)

Doreen (9 Stimmen, gewählt)

Patrick (5 Stimmen)

Lehramt

Arlett Dittmann (10 Stimmen, gewählt)
Romeike Stechel (7 Stimmen, gewählt)

Regionalwissenschaften

Ullrich Geller (7 Stimmen, gewählt)
Oliver Meyer (11 Stimmen, gewählt)

Geoökologie

Nadine Hösel (19 Stimmen, gewählt)
Yvonne Hargita (25 Stimmen, gewählt)
Sven Broszeit (34 Stimmen, gewählt)
Matthias Munz (7 Stimmen, gewählt)

Es gab 144 abgegebene (davon keine ungültigen) Stimmen.

Für das Protokoll

Niklas Hartmann

Martin Neumann

Angela Heim

PROTOKOLL - FSR-SITZUNG am 02.11.2005

Treffpunkt: Hafthorn (nach kurzfristiger Umlegung, sorry ; nächstes Mal klappt es besser)
Beginn: 18:30 Ende: 21:00

Anwesende: Arlett, Nadine, Yvonne, Alfred, Niklas, Matthias, Oliver, Sven, Thorben, Ulli
Liebe Gäste: Niklas, Thorben

TOP 1 Aufgabenverteilung neuer FSR-GGR
TOP 2 Auswertung Wahl - Party
TOP 3 Projekte
TOP 4 Sonstiges

1. Vorläufige Aufgabenverteilung:

Fragezeichen am Ende der Tabelle = Hilfe erwünscht, bitte noch eintragen

	<u>Geoökologie</u>	<u>Lehramt Geo</u>	<u>Magister Geo</u>	<u>RW</u>
Ansprechpartner- Studierende:	Sven, Matthias	Arlett, Romeike	Alfred, Doreen	Olli, Ulli ?
Institutsrat:	Sven, Nadine	(Arlett	Alfred	Olli, Ulli)
Vertretung Fachschaften: (VeFa)	Yvonne		Alfred	?
Homepage: (Christian Butzeck, Benni)			Alfred	Olli ?
Finanzen: (Niklas Hartmann)	Yvonne			
Mail-Verteiler:			Alfred	Olli ?
FSR-Raum: (Olli)				Olli ?
Projekte:	Matthias			?
Party:	Matthias			
	Thorben, Clara, Christina, Maria, Jana: Besten Dank für eure Hilfe !!			
Prüfungsausschuss:				
	Sven, Niklas	Arlett, Romeike	Alfred/Doreen	Olli, Ulli
Post:	Nadine			

Unterstützung/Fragen Institutsrat Geographie: Martin Neumann, Vorsitzender: Prof. Asche
Unterstützung Institutsrat Geoökologie: Sven Broszeit, Vorsitzender:
Unterstützung Vefa: Sven Broszeit, Oliver Meyer
immer den 3. Do im Monat am Neuen Palais H8 Raum 01.08.059
Henry (speedcore-666@gmx.de)

2. Auswertung Wahl - Party

- Besten Dank an dieser Stelle allen Beteiligten für die Unterstützung der Wahl und der Party !!
- Wahlprotokoll von Martin im FSR-GGR Verteiler und im FSR-Raum ersichtlich
- positive Resonanz, Eintrittsgeld insgesamt: 19 €, Kasse bis 22 Uhr - Soli Himmelein, (wie immer ;) leichte Kritik am DJ
- „Partyykomitee“ fürs kommende Jahr installiert

3. Projekte für das Jahr (Vorschläge)

- Weihnachtsfeier, Dampferfahrt, Geolympics/ Fussball WM/Party
- Januar Infoveranstaltung Thema Studiengebühren, VgoeD (Niklas,Angela), BuFaTa
- Exkursionen: GFZ, Planetarium, Biosphäre, Einsteinturm
- gemeinsame Kennlernfahrt für 1. Semester

4. Sonstiges

- E-Mail Adressen von ehemaligen FSR-Mitgliedern sind auf der FSR-GGR Homepage falls Rückfragen zu den Aufgaben bestehen
- Übergabe T-Shirts von Christian
- Niklas kümmert sich weiter um BA /MA - Umstellung der Geoökologen, Vollversammlung
- Hochschulkonferenz Geoökologie
- Mitarbeiterkopierkarten bei Yvonne, Oliver (aufladbar über Asta und audio-visuelles-Zentrum)
- **Nächster Termin für FSR-Treffen Do. 17.11.05 19:30 Uhr im Stadtwächter (H: Luisenplatz, Ecke Charlottenstr./Schopenhauer)**

Protokoll- Fachschaftsratssitzung 17.11.2005

Treffpunkt: Stadtwächter, 19.30- 21.30 Uhr

Anwesende: Nadine, Arlett, Mathias, Sven, Doreen, Alfred, Oliver, Ulli, Yvonne

Gast: Christian Lehr, 8. Semester Geoökologie, chlehr@rz.uni-potsdam.de

- 1.) GRASS (vertreten durch Christian)
 - 2.) Personalentwicklung am Lehrstuhl für Landschaftsplanung
 - 3.) Berichte über Gremien
 - 4.) Mathe- Brückenkurs / Gök
 - 5.) Landschaftspraktikas / Gök
 - 6.) Sonstiges
-

- 1.) Bei GRASS handelt es sich um ein Open Source Programm für GIS. Angestellte und Mitarbeiter (Bazant, Märker, Monreal) befürworten die Anwendung, speziell im Studium der Geographen und Geoökologen.

Problem: eine einmaliger GRASS- Lehrgang, deren Teilnehmer sich verpflichten ihr Wissen dann an andere Studenten im Rahmen von Tutorien u.ä. weiterzuvermitteln, kostet ~ 1700€

Bereits im vergangenen Semester (SS 2005) erklärten sich Prof. Asche und Prof. Bronsted Christian gegenüber bereit je 500€ beizusteuern. Weitere **500€** soll nun der **FSR- ggr** dazugeben, der Restbetrag wird durch die, an dem Kurs teilnehmenden, Studenten und Mitarbeiter gestellt.

Die Anwesenden Vertreter des FSR- ggr haben einstimmig die Zuzahlung von 500€ aus Fachschaftsmitteln bewilligt.

- 2.) Am Lehrstuhl für Landschaftsplanung laufen die Verträge zweier Mitarbeiter aus. Zum 18.12. geht vorrauss. Herr Rößling, bereits am 14.12. ein Mitarbeiter dessen Namen uns nicht möglich war auszusprechen, geschweige denn aufzuschreiben.

Auf Anregung einiger Studierenden aus dem Hauptstudium der Geoökologie wird eine Anfrage auf Verlängerung der Arbeitsverträge bei der kommenden Institutsratssitzung am 23.11.2005 zur Sprache gebracht. (durch Nadine und Sven)

- 3.) Berichte über die Hochschulkonferenz (HSK), Fakultätsratsitzung (FRS), Vereinte Fachschaften (Vefa)

Sven über die HSK, die Niklas (abwesend) besucht hat

- Reisekosten durch den Vertreter werden vom Institut bezahlt
- Geoökologie- Nachfrage unter den Studienanfängern geht bundesweit zurück (?aufgrund von Bachelor Umstellung, Eignungstest, Ungewissheit über Entwicklung?)
- Bachelorumstellung der Geoökologie (in Potsdam ab 2007)

- Anpassung der Diplomzeugnisse unter den Studienorten

Sven über Fakultätsratsitzung

- da es den Hochschulen inzwischen selbst überlassen ist wie sie ihre Studienplätze vergeben (ob NC oder Eignungstest) überlegt das „Hasso Plattner- Institut“ aufgrund der großen Nachfrage an ihrem Institut eine Kombination von NC und zusätzlichen Eignungstests
- die Lehrenden- Studenten- Kommission hat sich gegen die Einführung dieses Verfahrens ausgesprochen, da sie Nachahmer an anderen Instituten befürchtet

→ Stellungnahme/ Entscheidung auf die nächste FRS vertagt

Oliver über die Vefa (in Stichworten)

- Postadressen Abgleich
- Veröffentlichung der Satzung der Vereinten Fachschaften in der kommenden Woche
- Projektmitelfond der Vefa
- Vorschlag ggr- Parties auch für andere Studierende bekannt zu geben
- KuZe (ab 18.11.2005), Absolventenfeier (25.11.2005; FSR vertreten)
- Aufforderung an den FSR- ggr Kontaktadressen festzulegen und weiterzugeben (erledigt)
- Neue Studienordnung für Bachelor/ Master (3:1 Studenten), Aufforderung bei der Erarbeitung der Rahmenordnung die Übergangsfristen für die Diplomer zu beachten
- Workshop Angebot zu Schlüsselqualifikationen von Martin Neumann (mneumann@rz.uni-potsdam.de)
- Rektorgespräch am 30.11.2005, um 18.00 Uhr im Senatssaal mit Stellvertreter Herrn Rhode (FSR vertreten)
- Aufforderung zur Erstellung eines FSR- Leitfadens mit Veröffentlichung auf der Vefa Homepage
- Projekt: gemeinsames Studienportal von ASTA und den Vefa mit Link zur aktuellen FSR- ggr Homepage, Kosten: einmalig 4500€ Erstellung und zusätzl. Haltungskosten

Der FSR- ggr stellt die, bereits im vergangenen Semester gespendeten, 300€ zur Verfügung. Darüber hinaus ist der FSR- ggr nur bereit sich zu beteiligen, wenn die Finanzierung der Homepage- Erstellung neu überdacht wird und die laufenden Kosten transparent festgelegt werden.

4.) Nachfrage nach einem Brückenkurs in Mathe für die jetzigen Erstsemester Geoökologie im kommenden Semester. Da die Projektmittel bereits vergeben sind (siehe Punkt 1) müsste eine Finanzierung über Gelder der Fakultät und Eigenbeteiligung der Studenten erfolgen.

5.) Unklarheit bei Herrn Elsenbeer über die fehlenden Landschaftspraktikumsplätze im HS Geoökologie. Nachfrage bei Christian Butzeck (christianistderbeste@gmx.de)

6.) Sonstiges

- die Post wird ab jetzt von Nadine im abschließbaren Schrank im FSR- Raum (Keller, Haus 9) hinterlegt
- am Dienstag den 22.11.2005 findet im FSR- Raum von 12.00 bis 13.00 Uhr der Verkauf der FSR T- Shirts statt
- Nachfrage bei Christian B. nach den Zugangsdaten zur FSR- Homepage

**→ Aktualisierung der FSR- Homepage noch vor den Semesterferien/
Weihnachten**

*nächstes Treffen des FSR- ggr am 01.12.2005, um 18.30 Uhr (!!!) im
Stadtwächter*

Protokoll- Fachschaftsratssitzung 15.12.2005

Treffpunkt: Stadtwächter, 19.00- 21.00 Uhr

Anwesende: Nadine, Arlett, Sven, Oliver, Yvonne

- 1.) Ämter / Ansprechpartner
 - 2.) Partyorganisation
 - 3.) Berichte über Gremien
 - 4.) Sonstiges
-

- 1.) - 1 Kopierkarte ging an Arlett um die Aushänge an den Pinnwänden des FSR zwecks Ämterverteilung und Ansprechpartner anzubringen
 - ansonsten bitte noch mal die kompletten Ämterlisten über die einzelnen Mailverteiler der Fachschaften Geoökologie, Mag. Geo + Lehramt Geo schicken !
 - wir brauchen noch Verantwortliche z.B. für E-Mail Beantwortung an die Gremien StuPa (Sven), Asta (?), Vefa (?), Institut, Fakultäten, jeweils nach Absprache im FSR-GGR
 - Homepage: leider immer noch nicht aktualisiert ; Probleme: Downloadlink für Homepage noch nicht vorhanden , Passwort hat Olli, Bilder Alfred, Absprache notwendig !!
- 2.) - Stammtisch Infoprobleme müssen behoben werden (war beim letzten zu spät nächster findet am 6. Februar im KuZe statt (Ja Ausfall zwecks W-Ferien) Info = Matthias
 - Neujahrsparty voraussichtlich 2 Januarwoche ! Feedback vom Partykomitee dringend erforderlich (Torben)
 - Sven schickt E-Mail falls Partykomitee Probleme mit Raumanmietung und Organisation
- 3.) - Vefa (Anw. Yvonne) Studienportal grundsätzlich noch gewünscht
 - T-Club wird geschlossen, dafür solll UNI-Kindergarten eröffnet werden
 - Auswertung FSR-Workshops; Wer war von uns da und kann berichten?
 - Campusatlas z.B. für öffentliche Räume an der Uni geplant; wir werden unseren Raum melden Info an Sören vom Asta (Olli)
 - zur neuen Studienordnung will Asta ein Seminar im Januar anbieten
 - bei Problemen mit Homepages kann man sich an die Asta-Adresse hopo@asta.uni-potsdam.de wenden oder computer@asta.uni-potsdam.de
 - Fak.Nat-Sitzung (Sven) Geoinformatik bekommt zukünftig mehr Geld aus Überlastfond
 - Rahmenordnung für Ba/Ma Umstellung wurde abgelehnt (bei Nachfragen Info an Sven)
 - Beschränkung für Ma- Studiengänge werden laut Fr. Hustler auf 1/3 oder auf 10% zum Ba reduziert

- **weitere Infos (Akkreditierung Ulli/Sven) im Original -Protokoll bei Olli oder im FSR- Raum > wird auf Wunsch zugeschickt**
- gleiches gilt für Prüfungsausschuss vom 12.12
- Lehrämter 100% Masterübernahme da Ba-Lehrer nicht möglich

- 4.) - Postkartenaktion für mehr finanzielle UNI-Mittel ist zum Mittwoch abgelaufen
- Pinnwände müssen noch organisiert werden für H1, 9
 - Stempel für FSR-GGR soll angefertigt werden; Entwürfe notwendig + Geld
 - event. Neuer Raum für FSR – Verantwortlicher von Uniseite muss ermittelt werden !
 - nä. Termine:
 - 12.1 Rektorneujahrsumtrunk am Neuen Palais,
 - 19.1 Math.Nat Fak. Umtrunk Anmeldung bei Fr. Rhode notwendig

Institutsratssitzung Geographie am Mittwoch, **21.12.05**, 16:30 Uhr, Raum 2.11/IfGeographie

Vorschlag zur Tagesordnung:

0. Formalia
1. Bachelor- und Masterordnungen: Stand der Neuregelungen, offene Fragen...
2. Didaktik der Geographie - Personalsituation nach dem Ausscheiden von Frau Dr. Buder
3. Hochschulinformationstag am 9. Juni 2006
4. Tag der offenen Tür der Math.-Nat. Fakultät am 10. Juni 2006
5. Sonstiges

Mit freundlichen Grüßen

Wilfried Heller

WER GEHT von uns HIN !!!

nächstes Treffen des FSR- GGR wird per Mail geklärt

ansonsten schöne Feiertage und Guten Rutschhhhhhhh ins Neue

Oliver Meyer

Protokoll

Sitzung des Fachschaftsrates Geoökologie/Geographie/Regionalwissenschaften
vom 26.01.06

Tagesordnung:

1. Aktualisierung der Homepage des FSR
2. Fazit zur Neujahrsparty vom 06.01. 06
3. Sonstiges
4. Termine

Anwesenheit: Arlett, Doreen, Nadine, Romaike, Yvonne, Sven, Ulli

1. Homepage FSR

- es fehlen noch Fotos der aktuellen FSR-Mitglieder
- Passbilder in digitaler Form zu Olli schicken
- Christian aktualisiert die Homepage auf Honorarbasis bis Ende Februar
- auf der Homepage sollen zu finden sein:
Fotos der Mitglieder, Protokolle der FSR-Sitzungen, Termine für
Veranstaltungen)

2. Fazit zur Neujahrsparty

- Probleme: - zu kurzfristige Ankündigung
- Reinigung des Nil-Club
- mangelhafte Quittungen für eine sachgerechte Abrechnung

bei der Organisation kommender Events sollte daher folgendes beachtet werden:

- bessere Absprache zwischen Party-Komitee und Finanzbeauftragten
- Einhaltung gesetzter finanzieller Limits
- r e c h t z e i t i g e Ankündigung per E-Mail, Aushänge etc.

3. Sonstiges

- kurze Nachbesprechung des Workshops zur Umstellung Diplom-Ba/M vom 25.01.06
- nächste FSR-Sitzung: Ideensammlung für Veranstaltungen im SS 06

4. Termine

- Geo-Stammtisch am 01.02.06 ab 20.00 Uhr im KuZe (rauchfreier Tag!)
- Dekan-Gespräch am 02.02. 06 um 14.00 Uhr (Büro des Dekan)
- nächste FSR-Sitzung am 23.02.06 um 15.00 Uhr im „Stadtwächter“

Protokoll zur Sitzung des FSR Geographie, Geoökologie und
Regionalwissenschaften

Datum: 10.04.2006

anwesend: Alfred, Arlett, Matthias, Meike, Nadine, Olli und Sven

- TOP 1: Einschreibungen
 - TOP 2: Stundenplanprobleme (Herr Tschochner)
 - TOP 3: Landschaftsplanung
 - TOP 4: Sonstiges, Termin
-

→ zu TOP 1

- Ablaufplan der Einschreibung: - 30 min vorher da sein
 - vor Beginn die Listen einsammeln
 - 5er Gruppen in den Raum lassen
 - Asta-Material verteilen (am Ende)
 - bis zum Ende bleiben
- Humangeographie → Doreen und Alfred
- Lehramt Physische → Meike und Arlett
- Geoökologie und NF Physische Geographie → Sven, Matthias und Nadine

→ zu TOP 2

- Überschneidungen im Stundenplan konnten nur teilweise beseitigt werden
- weitere Klärung am Mittwoch (12.04.2006) in der Sitzung des PA-Geoökologie

→ zu TOP 3

- endgültige Festlegung der Landschaftsplanung in PA-Geoökologie am Mittwoch
- Sven und Niklas Gespräch bei Herrn Elsenbeer
- externe Dozenten für Lehrveranstaltungen
- 10-15% der LV's stehen noch nicht fest

→ zu TOP 4

- Auswertung Einschreibungen, Fragebögen, Vollversammlung und Veranstaltungen/Planung für das SoSe bei der nächsten Sitzung

→ TERMIN: Dienstag, 18.04.2006 gegen 17:00 im Stadtwächter

Protokoll- Fachschaftsratssitzung 18.04.2006

Treffpunkt: Stadtwächter, 17.00 - 18.30 Uhr
Anwesende: Nadine, Arlett, Doreen, Ullrich, Oliver
Protokoll: Olli

- 1.) Einschreibungen
 - 2.) Berichte über Gremien / Prüfungsausschuss
 - 3.) Sonstiges
-

- 1.) - Einschreibungen wiederholt katastrophal durch kurzfristige Planänderungen
 - ungleiche Behandlung der Studenten (höhere Semester, Lehrämter, RW bevorzugt oder benachteiligt in Seminaren durch Teilnehmerbeschränkung und vorherige Einschreibungen durch Dozenten)
 - kurzfristige Umstellung der Geoinformatik (E-mail statt Liste)
 - Tschochner, Kaden gleichzeitige Einschreibungen
 - Arbeitsmethoden für Humangeographie bei Herr Becker wird letztmalig angeboten !!!
 - zu viele Einschreibesysteme (derzeit 7), muss geändert werden
- 2.) - nach Asta Rechtsgutachten sind die Belegpunkte (BP) in Prüfungsordnungen derzeit rechtswidrig, neue Überprüfung der Ordnungen und Streichung der BP somit notwendig !!! (speziell für Alfred:)
 - Lehramt, Bsc. Humangeo PO fast fertig (durch LSK gegangen)
 - DB Geoökologie macht Nadine
- 3.) - für Frühstücksbrunch am 26.4 fehlt die Ortsangabe
 - Post für Yvonne, Honorarvereinbarung für Grasskurs hat Nadine
 - Semestereinstiegsparty im Nil am 12.05.06 – **bitte um Raum kümmern**

Nächster Termin nächste Woche

**Bitte gebt per Mail eure
Wochentagsabschlusszeiten bekannt, damit wir
vielleicht einmal vollzählig sind !!!!**

Bitte dann eine Einladung an Niklas und das Partykomitee
Es geht dann um die Fragebögen (bitte mitbringen), Prüfungsordnungen, Party
und vieles mehr

Protokoll vom 24.04.2006/ 18Uhr im Stadtwächter

Anwesende: Sven, Nadine, Yvonne (Protokoll), Olli, Ulli, Romeike, Arlett, Alfred, Mathias

Partykomitee: Astrid, Maria Z.

Vertreter des Institutsrats: Niklas

TOP 1_ Veranstaltungen, Party

TOP 2_ Ausschüsse

TOP 3_ Fragebögen der Geographie

TOP 4_ Sonstiges

TOP 1

- nächster *Stammtisch* am ersten Mittwoch im Mai
- 03.05.2006 ab 20Uhr im KUZE
- Vertreter für die Geoökologie- Nadine, Sven, Yvonne, Mathias (?)
Wer kommt für die Geographie/ Regios???
- Thema u.a.- Arbeitsweise von Herrn Tschochner/ Brief aufsetzen

- *Angrillen am Luftschiffhafen* (Skizze im FSR- Raum)
- 11.05.2006 ab 18Uhr am Grillplatz/ Luftschiffhafen, bei Regen
Ausweichmöglichkeit
- Holz und Grill mit Auto hinbringen (Sven?)
- Kaufen: Holzkohle (?), Brennspritus (?), Stockbrot (Nadine)

- *Party* im NIL Club am 24.04.2006 (*verschoben!!!!*)
- DJ: Felipe (von Sven organisiert)
- näheres wird mit dem PK beim Stammtisch geklärt

- *geplant:* Sportfest letzte Juni/ erste Juli Woche- 1 ganzer Tag (Fußball, Volleyball, Basketball), Platzorganisation (Yvonne);
Tour: Dampfer (Yvonne), Paddeln (Astrid), Fahrrad ??? jeder überlegt sich was

TOP 2

- *VereinigteFachschaften-* keiner war da, nächste am Donnerstag
18.Mai 2006
- *Prüfungsausschuss-* neue Prüfungsordnung für Regios und LA, kein
Belegpunktesystem!

TOP 3

- *Fragebögen der Geographie-* Klärung interner Meinungsunterschiede
zur Präsentation der Studentenvertretung- mangelnde Abstimmung
- wie erfolgt die Auswertung der Bögen? was passiert dann mit den
Ergebnissen? was ist mit Frage 15? → bei Fragen an Alfred

TOP 4

- **Geofernerkundung** Übung- fehlende Plätze, überlaufend aufgrund der Lehraussetzung im letzten Semester; in der Übung sind Geoökologen aus dem 2. und 4. Semester sowie Regios und Geographen
→ formlose Beschwerde des FSR an Institut, Mail an Elsenbeer, Blumenstein, Rolfes, Heller, Asche (Mathias)
- **HochschulInformationenTage** am 9.Juni 2006 in Golm- jeder Studienberater möchte zwei Studenten/ FSR kümmert sich!!
- **BundesFachschaftsTagung** der Geoökologie an der TU Freiberg, 23.-25. Juni 2006, FSR schlägt vor die Kosten für Niklas zu tragen da es um die Bachelorumstellung geht/ wer will noch mit???

***NÄCHSTES FSR TREFFEN FINDET AM 8.MAI (OLLIS GEBURTSTAG) STATT
TREFFEN UM 18 UHR AM S-BAHNHOF BABELSBERG → OLLI***

Protokoll der Fachschaftsratssitzung vom 22.05.2006

Ablauf

1. Gremien
2. Termine
3. Partyplanung
4. Sonstiges

Anwesende

Yvonne, Matthias, Olli, Ulli, Nadine, Doreen, Christiane (PK), Torben (PK)

1. Gremien

Überblick über das letzte Treffen der VeFa

- Pinnwandnutzung
- Sommerfest, Tag der offenen Tür (10.06.2006)
- Hochschulinformationstag (09.06.2006)
- Homepage-Projekt (Link auf der VeFa-Homepage)
- Gebühren für Sprachkurse im Spracheninstitut
 - Gebühren für Pflichtkurse nach der Studienordnung unzulässig
- FSR-Stempel erwünscht
- Studiengebühren
 - Hochschulpakt (2 Jahre)
 - Rektor Loschfelder spricht sich für Studiengebühren aus
- Aktion „freie Bildung“ wird aufgegeben wegen mangelnder Teilnahme
- Lehrzentrum
 - Bedingungen für ausländische Studierende
- Fristen für Anträge besprochen

2. Termine

- HIT – Hochschulinformationstag (09.06.2006)
 - 2 Vertreter der Geoökologie nehmen teil
- Tag der offenen Tür (10.06.2006)
 - keine Vertreter nehmen teil
- Uni-Sommerfest (10.06.2006)
 - keine Aktivitäten des FSR
- HSK* – Hochschulkonferenz (Juni 2006)
 - Inhalte?
- Geoforum 2006*
 - kostenpflichtig
 - wird über den Verteiler geschickt und auf die Homepage gestellt
- BUFATA in Freiberg* (23.-25.06.2006)
 - für Geoökologen

* FSR bezahlt für 2 Vertreter die Fahrt

3. Party

- „Vorglühen in den Männertag“ – 24.05.2006
- DJ kommt 20.00Uhr
- Eintritt für Männer 1.00 Euro für Frauen 1.50 Euro und zwischen 20.00 Uhr und 21.00Uhr Eintritt Freitag
- Getränke,- sowie Imbissplanung übernehmen Yvonne und Christiane
- Vertreter am 24.05.2006 sind Matthias, Nadine, Ulli, Yvonne und Sven
- Aufräumen am 25.05.2006 übernehmen Yvonne und Matthias (11.00-12.00Uhr)

4. Sonstiges

- Aktivitäten des FSR im restlichen SS 2006
- Sportfest? (Ende Juni)
- FSR-Fahrt?
- 1 Tag Kanu fahren? (Wochenende)

→ FSR bezahlt 5 Euro/T-Shirt anstatt 10 Euro und jedes Mitglied soll ein T-Shirt besitzen.

Protokoll zur Sitzung des FSR Geographie/ Geoökologie/
Regionalwissenschaften vom 03. Juli 2006

Anwesend: Yvonne, Nadine, Romaike, Doreen, Maria, Astrid, Matthias, Olli, Ulli
nicht anwesend: Arlett, Alfred, Sven

Tagesordnung

Top 1: Geo-Sportfest am 11.07. am Neuen Palais 15:00 – 18:00

- Disziplinen: Basketball, Volleyball, Fußball (Kleinfeld)
- jedes Team (6 Mitglieder) tritt in jeder Disziplin an

Koordinatoren

- 15:00 – 16:00 Uhr: Doreen, Nadine, Ulli
- 17:00 – 18:00 Uhr: Nadine, Matthias

Anmeldeschluss für Teilnehmer: 09.07.06 bei Doreen

Top 2: Erstsemesterveranstaltung am 09. 10. 06

- Geoökologie 10:00 02.10.026
- Regionalwissenschaften 10:00 02.05.106
- Humangeographie 11:00 02.25.F101
- LA Geographie 12:00 02.14.045

Einschreibung: 10.10.06

Top 3: Kritik zur Geoinformatik/Geofernerkundung

- a) Beschwerde zu Frau Engelmayer:
 - keine effektive Unterrichtsgestaltung
 - ungenügende Problemklärung im Vorfeld zu gestellten Aufgaben
- b) Evaluation zu allen Veranstaltungen gefordert, auch zu allen Veranstaltungen der Geoinformatik

Nächster Termin: Montag, der 17.07.06 18:00 Uhr im „Stadtwächter“

Protokoll

Sitzung des Fachschaftsrates Geoökologie/Geographie/Regionalwissenschaften
vom 05.10.06

Tagesordnung:

1. Kennlernfahrt Brückentin
2. Einschreibung
3. Fachschaftsratswahlen

Anwesenheit:

FSR Geo: Arlett, Doreen, Nadine, Romeike, Yvonne, Sven, Ulli,
FSR Geowiss. : Matthias, Stefanie, Simon
Tutor: Christian
Organisator Brückentin: Sebastian

1. Brückentin

- max. 110 Teilnehmer
- Anreise mit Zug bis Fürstenberg, ab Fürstenberg mit Rad
 1. Zug 14:34 20 mit Rad/ 20 ohne Rad
 2. Zug 15:34 20 mit Rad
 3. Zug 16:34 20 mit Rad/ 20 ohne Rad
- Verpflegung: normal/ vegetarisch/ vegan
 - Fr Abendessen
 - Sa Frühstück/ Mittag/ Abendessen
 - So Frühstück
- Kosten: ca. 35 Euro / Person
- Anmeldung zur Fahrt auf Homepage
Passwort: erstifahrt
Passwort Organisatoren: schokomilch)

2. Einschreibung:

NF Physische Geographie/ Geoökologie 10.10.
09.00 Uhr / Golm Haus 5 Nadine/ Doreen
13.00 Uhr / Golm Haus 5 Arlett/ Romeike

3. Fachschaftsratswahlen:

Termin: 24. Oktober 2006
Ort: Neues Palais, Haus 8, Raum 0.58
Beginn: 18.00 Uhr

- Ankündigung per Mail und Aushänge
- Kandidatur per Mail an FSR

Party ab 20.00 Uhr Nilclub (Organisation Party – Komitee)

Fachschaftsratstreffen vom 16.10.2006

18.30Uhr im Stadtwächter am Luisenplatz

Anwesende: Arlett, Alfred, Matthias, Nadine, Olli, Ulli Yvonne

Gast: Sebastian, 11 DGÖ- Organisator Brückentin

TOP 1 Brückentin
TOP2 Wahl
TOP3 Wahl Party
TOP4 sonstiges

TOP 1

Als FSR Vertreter fahren mit Nadine, Olli, Ulli zusätzl. Tutoren

Stand 16.10. um 14Uhr- 42 Anmeldungen

Reisebus hat sich aufgrund der geringen Beteiligung (gepl. Mit 70-100 Leuten) erledigt

TOP 2

Wieder zur Wahl stellen sich aus dem bestehenden FSR Olli, Ulli, Arlett, Nadine, Yvonne

Yvonne/ Ulli/ Arlett/ Alfred schicken bis zum 18.10. noch mal eine Mail an ihre jeweiligen Studiengänge mit Wahlbenachrichtigung und Anfrage nach FSR Interessierten

Am 24.10. wird ein Rechenschaftsbericht und die Finanzen (05/06 und 06/07) vorgestellt (Yvonne), Arlett kümmert sich um Wahlzettel und Flyer, Niklas (FSR 04/05) wird gebeten die Wahl als neutraler Beobachter zu begleiten

Sven hat (per Mail) sich um den Raum gekümmert: 24.10., 19.00 bis 21.00 Uhr, Raum 01.08.058, RBNr. 88406

TOP3

An die Wahl anschließend findet ab 21Uhr die Wahlparty im NIL Keller am Neuen Palais statt

Olli kümmert sich um den DJ

Aufteilung der Kassenzeiten (von 21- 24Uhr, 2€ Eintritt)

Yvonne und Arlett kümmern sich um Buffet

Nadine und Yvonne räumen am 25.10. ab 11Uhr den NIL auf (mit Hilfe von Christiane)

TOP4/ Einschreibungen

bis zur Wahl 24.10.!!!!